

Neuer Vorstand im Verband LKA

17.01.2022

Kurz vor dem Weihnachtsfest und Jahreswechsel fand die Mitgliederversammlung des Verbandes LKA statt. Neben Verbandsinterna stand die Neuwahl des Vorstands auf der Tagesordnung.

Kurz vor dem Weihnachtsfest und Jahreswechsel fand am 16.12.2021 die Mitgliederversammlung des Verbandes LKA statt: Neben den Ausführungen über zurückliegende Aktivitäten im Verband wurden die Entwicklungen in Land und Bund vorgestellt. Sowohl der im November 2021 durchgeführte Bundesdelegiertentag (BDT), als auch der in diesem Jahr stattfindende Landesdelegiertentag (LDT) werden insbesondere im Bereich der Satzung und strukturellen Aufstellung unseres Berufsfachverbandes zu einigen Veränderungen führen.

Die anwesenden Mitglieder wählten anschließend die Delegierten für den LDT.

Der zentrale Tagesordnungspunkt war jedoch die Wahl eines neuen Vorstandes. Neben erfahrenen Köpfen sind auch zahlreiche neue Mitglieder in Funktionen gewählt worden:

- Vorsitzender: Martin Hoffmann
- stellv. Vorsitzender: Justus Kessels
- Kassierer: Tobias Scholz
- zweiter Kassierer: Dieter Eckardt
- Kassenprüfer: Guido van Hülst
- Schriftführer: Christian Pesch
- Pensionärsvertreter: Michael Schmidt-Riediger
- Beisitzer:innen: Stefan Franz, Thea Jenne, Sarah Hillebrenner, Dr. Regina Mehlhorn

Der neue Vorstand bedankt sich bei den bisherigen Vorstandsmitgliedern für die im Ehrenamt geleistete Arbeit und wird die Entwicklungen und Problemstellungen auch zukünftig kritisch konstruktiv begleiten.

Martin Hoffmann
Vorsitzender Verband LKA

[PDF](#)